

Parte Médico

En relación al estado de salud del sacerdote Fernando Karadima, Clínica San Carlos de Apoquindo de la Red de Salud UC CHRISTUS informa lo siguiente:

Fernando Karadima ingresó al Servicio de Urgencia de nuestra Clínica en la mañana de hoy lunes 14 de mayo, con un cuadro de epistaxis (sangrado nasal).

Luego de ser evaluado por un equipo médico, recibió tratamiento asociado a ese diagnóstico, se indicó manejo ambulatorio y fue dado de alta.

Clínica San Carlos de Apoquindo

Santiago, 14 de mayo de 2018